

Himmelkron

Start für Bürgerservice-App

[01.10.2013] Mit der Bürgerservice-App, welche die Gemeinde Himmelkron seit Kurzem im Einsatz hat, zeigt sich die Kommune noch serviceorientierter. Bürger und Gäste haben damit einen schnellen Überblick über verschiedene kommunale Angebote.

Seit Mitte September kommt in der oberfränkischen Gemeinde Himmelkron die Bürgerservice-App der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) zum Einsatz. Die mobile Lösung stellt Einwohnern und Gästen der Gemeinde wichtige Informationen zur Verfügung. Während Touristen damit Tipps und Informationen zu Sehenswürdigkeiten, Geschichte oder geografischer Lage aufrufen können, bringen ein Veranstaltungskalender sowie die Rubriken „Aktuelles“ und „Bekanntmachungen“ die Nutzer sofort auf den neuesten Stand. Wie die AKDB mitteilt, finden Benutzer hier auch den jeweils zuständigen Ansprechpartner in der Gemeindeverwaltung. Die Kategorie „Wo erledige ich was?“ weist den Weg zur besseren Orientierung in der Behörde. In der Rubrik „Wahlen“ können die Ergebnisse der Kommune eingesehen werden, wobei eine Unterteilung in einzelne Wahlbezirke bis hin zum konkreten Wahlbüro möglich ist. Schon im Tagesverlauf können hier die aktuellen Zahlen verfolgt werden. Aktuell ist die Bürgerservice-App der Gemeinde Himmelkron nur für Android-Smartphones erhältlich.

(CS)

Bürgerservice-App im Google-Playstore

Stichwörter: Social Media, Himmelkron, Apps, Bürgerservice